

Alistan en Cuba convocatoria especial para ingreso a universidades



Granma

La Habana, 3 ene (RHC) Cuba alista la convocatoria especial para los exámenes de ingreso a la Educación Superior correspondientes al curso 2022, previstos los días 9, 11 y 13 de este mes.

En esta oportunidad podrán presentarse aquellos estudiantes que no pudieron participar en la ordinaria por causas justificadas, quienes deberán realizar pruebas en las asignaturas de Matemática, Español e

Historia, informó el diario Granma.

La realización de estos exámenes es la principal puerta de entrada a las universidades cubanas en la mayoría de las especialidades, pues de sus resultados depende en buena medida el otorgamiento de las plazas existentes.

Dicho proceso inicia por quienes alcanzaron mejores calificaciones y en una primera ronda de entregas incluye a los aspirantes que obtuvieron un mínimo de 60 puntos.

Posteriormente ofrece oportunidades a estudiantes desaprobados, no presentados a las convocatorias, y a egresados de las enseñanzas técnico-profesional y de la Facultad Obrero Campesina.

Para este año están disponibles poco más de 103 mil plazas en diferentes tipos de curso, con alrededor de 53 mil 200 de ellas en el regular diurno, la mayor parte en carreras universitarias.

Otras 44 mil 325 capacidades de estudio en los centros de Educación Superior del país están disponibles para el curso por encuentros, modalidad a la que fundamentalmente se incorporan los trabajadores, así como la educación a distancia (cinco mil 500).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309506-alistan-en-cuba-convocatoria-especial-para-ingreso-a-universidades>



Radio Habana Cuba